Aplazan sus deudas 220 mil socios

 Caja Popular Mexicana ratifica el compromiso con sus socios y en tiempo de pandemia ofrece el Plazo de Espera de hasta 6 meses para el pago de créditos

Más de 220 mil socios de Caja Popular Mexicana aceptaron hasta ahora el programa de Plazo de Espera para esperar el pago al capital de los créditos vigentes hasta 6 meses.

La oferta aplica para crédito personal, líneas de crédito, crédito automotriz, hipotecario o créditos para financiamiento de actividades productivas que fueron afectados directa o indirectamente por el Covid-19.

Desde el mes de abril se abrió la posibilidad de solicitar ese apoyo, la respuesta de los socios fue paulatino, este 24 de julio concluye el plazo inicial para inscribirse y suman ya 220 mil personas beneficiadas.

A través de medios como la página oficial, www.cpm.coop, la línea de atención gratuita para al socio 800 7 100 800, y las mismas sucursales, es como se fueron realizando los registros.

El Plazo de Espera fue diseñado en cumplimiento al compromiso y responsabilidad social que Caja Popular Mexicana tiene con sus más de 2 millones 827 mil socios.

La Comisión Nacional Bancaria y de Valores abrió a la posibilidad a las Sociedades Cooperativas de Ahorro y Préstamo para este beneficio para sus socios.

#CooperandoPorMéxico

Contacto:

Rocío Flores Durán

Gerente de comunicación

Rocio flores@cpm.coop; francisco alvarez@cpm.coop; jose becerra@cpm.coop 477 7889500. Extensión 7203

NUMERO DE SOCIOS 2 millones 827 mil 075

NUMERO DE SUCURSALES 476

NUMERO DE MENORES AHORRADORES 335 mil 017

